

ABSTRAK

Haris Fadillah 20.1.11.058. *Peran Organisasi Pemuda Ansor Dalam meningkatkan Karakter Religius Pemuda Desa Wahau Baru*. Skripsi, Pendidikan Agama Islam, Tarbiyah. Sekolah Tinggi Agama Islam Sangatta. Skripsi ini di bawah bimbingan Ramdanil Mubarak, M.M selaku Dosen Pembimbing Lapangan I dan Tri Velyna, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui, karakter religius pemuda desa wahau baru, peran organisasi pemuda ansor dalam meningkatkan karakter religius pemuda desa wahau baru, serta kendala yang dihadapi dalam meningkatkan karakter religius.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan jenis deskriptif . lokasi penelitian dilakukan di desa wahau baru. Adapun yang menjadi informannya adalah pengurus organisasi ansor dan warga desa yang berstatus sebagai remaja. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun Teknik analisis data menggunakan teknik analisis dari teori Miles dan Huberman dengan metode atau cara condensation, display, dan verivication.

Hasil penelitian ini menunjukkan karakter pemuda Desa Wahau Baru yang tercermin dalam nilai-nilai gotong royong, solidaritas, dan toleransi, yang mendukung konsep karakter religius. Pemuda tersebut menunjukkan ketaatan dalam menjalankan ajaran agama dan sikap toleransi terhadap praktik ibadah agama lain. Implementasi nilai-nilai Pancasila sebagai fondasi utama dalam pendidikan karakter juga menjadi fokus, dengan pemuda Desa Wahau Baru memperkuat komunitas mereka dengan nilai-nilai tersebut. Organisasi Pemuda Ansor di Desa Wahau Baru telah merancang program-program seperti Shalawat Al Barzanji, Rijalul Ansor, Khotmil Quran, ziarah ke makam Muslim, dan usaha mandiri untuk meningkatkan karakter religius pemuda. Meskipun menghadapi kendala seperti kesibukan individu anggota, perbedaan pemikiran, dan dampak pandemi COVID-19, organisasi ini berupaya keras untuk mengatasi kendala-kendala tersebut demi menjalankan program-programnya dengan sukses, memberikan dampak positif bagi pemuda dalam memperkuat karakter religius dan moralitas mereka.

Kata kunci: karakter religius, Organisasi Pemuda Ansor,